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《校訓》 平成３０年８月２２日

自主 仙台市立長町中学校

友愛 学校だより 第９号

健康 電話：(２４８)１４４４

夢に向かって全力疾走！長町中 創造 http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/
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【部活動県大会,東北大会】
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※大会の開会式における開催地代表歓迎の言葉を，生徒会長

の T.Y さんが述べました。NO 原稿で，しかも，内容も大
変すばらしく，大会関係者の方々から「実に見事なスピー

チだ」と絶賛されました。お疲れ様でした。
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【長プロ特別編】

８月２日（木）に，「ともに！チーム長町プロジェクト特別編（津波被災地訪問）」を実施

しました。当日は，学区内４小学校と本校の児童生徒，そして，引率の教員等，計７２名が

参加しました。

長町中学校武道館で「はじまりの会」

を行い，バスに分乗して名取市増田地

区に移動。オイスカ・名取市海岸林再

生の会の方々の話を聞き，海岸林再生

地区（植栽現場）の除草作業に全員で

取り組みました。海岸林の大切さ，そ

して育てることの難しさを，熱い口調 〈はじまりの会〉 〈クロマツ育苗場にて〉

伝えてくださり，生徒たちも真剣に聞

き入っていました。作業後は全員で海

に行き，砂浜で波と戯れたり貝殻拾い

をしたりと，楽しいひとときを過ごし

ました。バスで閖上付近を通ったとき

「去年見た景色とだいぶ変わった。」

ともらした生徒がいました。継続して

活動しているからこその感想だったの 〈荒浜小学校にて〉 〈除草作業〉

でょう。継続の大切さを改めて感じさせられました。七郷市民セ

ンターで昼食をとり，その後，旧荒浜小学校の校舎見学をしまし

た。震災当時の状況をまとめたビデオを，その現地で見る臨場感

は，何物にも代えがたい経験になったことと思います。最後に慰

霊碑に献花・焼香をし，荒浜の地を後にしました。

参加した小学生を上手にリードする姿も見られ，この活動を通

して生徒たちは一回り大きく成長したようです。

〈慰霊碑にて〉

【地区清掃】

１６地区で地区清掃が計画

されましたが，台風の影響で

中止になった地区も数地区あ

りました。しかし実施した各

地区では，早朝から生徒たち

が集まり，保護者や地域の方

の指示のもと，きれいな環境

作りに力を注ぎました。保護者の方と一緒に参加する生徒や地域の方々と会話を楽しみながら

活動する姿は，大変ほほえましかったです。

参加した生徒の皆さん，ご協力いただきました地域･保護者の皆様，本当にお疲れ様でした。

【スタディサポート】

７月２４日（火）から，スタディサポートを行いました。涼し

い部屋を準備し，各自自分の課題に取り組みました。学生サポー

ターやボランティアにもご協力いただき，学習もだいぶはかどっ

たようです。参加者の中には，スタディサポートで学習をした後

部活動に参加する生徒もおり，時間の使い方に工夫が見られまし

た。

【駅伝練習】

９月５日（水）の市駅伝競走大会に向けて，１２名の男子生徒が駅伝練習に取り組みました。

今年は女子の希望者が少なかったため，男子のみの参加となります。毎朝６時３０分から走り

込みました。しっかり調整をして，本番に臨んでほしいと思います。
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【ほかにも・・・】※仙台七夕オープニングセレモニー
８月６日（月）サンモール

一番町において，仙台七夕オ

ープニングセレモニーが開催

され，本校合唱団が復興ソン

グ『仲間とともに』を披露し

ました。当日は，仙台市佐々

木教育長，仙台市 PTA 協議会
五十嵐会長，仙台市教育委員

会や仙台市教育センター，そ

して，学校評議員松浦様や保

護者，観光客の皆さんなど，

多くの方々に見守られながら，

七夕飾り（小中学生が祈りを

込めて折った折り鶴）の下で，

すばらしい合唱を発表しまし

た。合唱に先立って，N.M さ

んが復興にかける思いを堂々

と述べ，合唱のクオリティーの高さとともに，多くの方々から賞賛の言葉をいただきました。

また，マスコミ関係の取材もあり，大変貴重な体験になったのではないかと思います。すばら

しい合唱，長町中学校の誇りです！

スタートを大切に！ 同窓会役員会開催
夏休みも終わってしまえばあっとい ７月２３日（月），校長室において同窓会第１回役

う間。１学期の後半戦がいよいよ始ま 員会が開催されました。当日は，同窓会顧問天満元昭

りました。久しぶりの学校生活，久しぶ 様，同窓会長畠山信行様をはじめ，１６名の役員の方

りに会う仲間・・ ・。そこから，緊張や不 々にお集まりいただき，事業計画や会計予算案等につ

安を感じてしまうこともあるかもしれ いて，活発に審議が行われました。学校側からは，今

ません。そんなときには，一人で抱え 年度の主な教育活動について説明をし，役員の方々か

込まず，誰かに相談してほしいと思い ら，活気ある学校の様子に励ましとお褒めの言葉を頂

ます。保護者の皆様におかれましても， 戴しました。

お子様の変化に十分注意していただ 今年度同窓会から，花壇の芝桜の植栽，横断幕の補

き，何か気になることがあれば遠慮な 修等でご支援をいただいています。生徒の皆さんは，

く学校にご相談ください。 長町中学校を卒業すれば，必ずこの歴史と伝統ある同

また，学校以外の相談窓口もたくさ 窓会の一員となります。花壇の芝桜や横断幕を見ると

んあります。 きに，そんなことも思い出してほしいと思います。

例えば

ヤングテレホン相談（仙台市子供相談支援センター） ℡222-7830（24時間365日対応）

24時間いじめ相談専用電話（仙台市教育委員会） ℡265-2455（24時間365日対応）

良いスタートが切れるよう，多くの目で見守っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

お詫び

前号の表彰の記録において，陸上部の記載が１名分漏れていました。お詫び申し上げます。
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第三者への公開・開示や不当な目的利用，複写及び複製等はお断りします。


